



LE CHEVAL DE CARRIÈRE,

FABLE.

Dans notre noir pays et de houille et de fer
Qui des pauvres chevaux, comme on dit, est l'enfer,
Je détourne les yeux quand, le matin, je passe
Près du gouffre béant où, sur un court espace,
S'agit un vieux cheval, aveugle, estropié...
Je détourne les yeux de honte et de pitié.

Il chemine, en tournant, pour élever la bène
Qui porte le charbon, pantelant, hors d'haleine.
Un maudit garnement, lui jetant un grand cri,
Flagelle, à chaque tour, son corps endolori... !